
 

 
Stadt Halle (Saale) 15. Juni 2023 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und 
Umwelt 

 

 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates 28.06.2023 
Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur Nutzung öffentlicher 
Verkehrsflächen  
Vorlagen Nummer: VII/2023/05817 
TOP: 12.12 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele Gestattungsverträge wurden durch die Stadt Halle (Saale) für eine 

Überbauung öffentlicher Verkehrsflächen im Zeitraum 2020 bis 2022 
abgeschlossen? 

 
2. Für welche Grundstücke wurden Gestattungsverträge für eine Überbauung 

öffentlicher Verkehrsflächen im o. g. Zeitraum abgeschlossen? 
 

3. Welche Stelle innerhalb der Stadtverwaltung ist für die Prüfung von Nutzungen 
öffentlicher Verkehrsflächen, die nicht den Gemeingebrauch beeinträchtigen, 
zuständig? Welche Stelle ist für den Abschluss von Gestattungsverträgen 
zuständig? 

 
4. Wie übt die zuständige Stelle ihr pflichtgemäßes Ermessen bei der Entscheidung 

über Nutzungen öffentlicher Verkehrsflächen, die nicht den Gemeingebrauch 
beeinträchtigen, aus? (bitte konkret darlegen) 

 
 
Die hinreichende Beantwortung der Fragestellungen erfordert einen höheren zeitlichen 
Aufwand, so dass sie erst im Stadtrat September 2023 erfolgen kann. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


